

1月 ふれあいルーム便り

通所介護・介護予防・日常生活支援総合事業
医療法人社団芙蓉会 デイサービスふれあいルーム

2025年1月15日 No.352

新年のご挨拶

医療法人社団 芙蓉会
理事長 四ヶ所 大



新年、あけましておめでとうございます。皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えることとお慶び申し上げます。本年も、ご利用者、ご家族に安心していただけるサービスの提供に努めて参りますので、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。皆様のご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

現在、東京都町田市で運営するふよう病院では、業務効率化の一環として、来年三月からの電子カルテ稼働に向けて準備を進めております。電子カルテ導入の最大のメリットは、スタッフの負担軽減から派生するサービスの質の向上です。しかし移行処理や操作の習得までに時間がかかることを考えると、約一年は業務増になる可能性が高いと覚悟しております。各グループにお

おける打ち合わせも佳境に入っており、職員が一丸となって前向きに取り組んでくれていることに何よりも感謝しております。医療DXの取り組みとして、業務やシステムの効率化・質の向上を図り、今後も病院のレベルアップを目指して参ります。

昨年は、六月にフィリピンからの特定技能外国人五名、十一月にインドネシアからの特定技能外国人十四名の受け入れが実現しました。院内には教育棟を設置しており、実習生及び新規入職者は、配属前に教育棟での教育・実習を義務化しています。教育棟稼働にあたっては不安も多くありましたが、関係者の協力体制の下、教育する側とされる側、双方のレベルアップが図れているようです。当面はかなりの大所帯になります。当面はかなりの大所帯になります。但、未来志向で取り組んでくれると信じております。今後、芙蓉会で運営する在宅事業所においても外国人の方々を配属する予定です。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

年末より、インフルエンザの流行が拡大されておりますが、各事業において、基本に忠実な感染対策を継続して参ります。今年も、三方良しの精神を見習い、ご利用者良し、スタッフ良し、世間良しの精神で取り組みんでいく所存でございます。

健康マージャン

曜日に関係なく自由参加なので、メンバーが集まった日はマージャンが始まります。

点数など関係なく、簡単なルールなので気軽に参加して楽しんでいます。初心者でも興味があれば見学からでも大丈夫。ご興味のある方は、スタッフまでお声掛け下さい。



壁面飾り

ふれあいルームの壁面は、ご利用者が制作したツバキで飾られています。一枚一枚花びらを開く作業は、とても根気が必要です。1個7センチ位のお花を壁面いっぱい飾る為に何個も作ったのですが、きれいに花びらが広がるように、ひとつひとつ丁寧に作ってくれました。自分たちの力作を飾る時は、またそれも楽しみです。飾った壁面の前で写真を取ったり、通るたびに「これ私が作ったの」と誇らしげにお話しくださいます。



季節のお風呂を楽しむ

ふれあいルームの今月の季節のお風呂は「松湯」でした。

松は、一年中葉が緑の常緑樹で生命の象徴ともされており、長寿・不老不死を連想させる縁起物といわれています。神様の依り代ともされるそんな縁起物の松、実はお風呂に入れることで、リラックス効果や血行促進などの嬉しい効果があるのです。



フラワーアレンジメント

毎週木曜日はお花の週となります。お花の準備の週と、生ける週の2回セットが参加条件となりますので、イベントカレンダーでご確認下さい。準備の週は、お花を生ける容器の制作となります。いろいろな材料を使い、切ったり貼ったりとオリジナルの容器を作ってお楽しみください。準備の週に参加できなかった方は、ゲームや製作活動など、他のレクリエーションをご用意しております。

